

Son époux et ses fils:

Jean-Marc **Pollien**, Raphael et son amie Corinne, et Antoine, à Cheseaux;

Sa sœur, son beau-frère et son neveu:

Fabienne et Yvan **Crottaz** et leur fils Ludovic, à Sugnens;

Sa nièce

Roxane **Crottaz**, son compagnon Cédric et leur fils Chris, à Bioley-Orjulaz;

Ses beaux-parents:

Joseph et Andrée **Pollien**, à Cheseaux;

Son beau-père de cœur:

Benoît **Martin**, à Echallens;

Ses belles-sœurs, beaux-frères, neveux et nièce:

Brigitte et Martial **Mermoud**, à Poliez-le-Grand, leurs enfants : Fabrice et son amie Cynthia, Aline et son époux Stéphane, Didier et son amie Fanny;

Thérèse et Igor **Baillif** et leur fils Florent, à Poliez-le-Grand;

Ses amis proches;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies, ont le profond chagrin de faire part du décès de

Marianne POLLIEN-BOSCHUNG

enlevée subitement à leur tendre affection le 31 juillet 2011, à l'âge de 48 ans.

La cérémonie d'adieux aura lieu, à Echallens, le jeudi 4 août.

Messe en l'église catholique à 14 heures.

Honneurs à l'issue de la cérémonie.

Marianne repose à la crypte de l'église catholique d'Echallens.

Domicile de la famille: route d'Yverdon 10, 1033 **Cheseaux**.

Un merci tout particulier au personnel soignant de l'unité 3 des soins intensifs du CHUV pour leur soutien.

En lieu et place de fleurs un don peut-être adressé à la Ligue vaudoise contre les maladies cardio-vasculaires, CCP: 10-15406-4.

Je ne suis pas loin, juste de l'autre côté du chemin.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.